



## SPENDENAUFTRUF ZU GUNSTEN DER ERFT BASKETS DJK - BAD MÜNSTEREIFEL

Liebe Vereinsmitglieder der DJK Eintracht Coesfeld e.V.!

Wir alle haben noch die schrecklichen Bilder der Flutkatastrophe im Juli diesen Jahres vor Augen. Unvorstellbare Wassermassen zerstörten dabei ganze Ortschaften und Täler und rissen somit viele Menschen in den Tod! Neben diesen persönlichen Schicksalen gibt es auch Sachschäden in unvorstellbarer Höhe, die auch nicht alle durch Versicherungsleistungen gedeckt sind.

Wir haben überlegt, wie wir als großer DJK – Verein unseren Beitrag leisten können und sind dabei auf einen kleineren DJK – Verein mit ca. 250 Mitgliedern in Bad Münstereifel gestoßen, der schwer von der Katastrophe betroffen ist. Mit Markus Baier, dem Vorsitzenden des Vereins haben wir uns persönlich ausgetauscht.

**Ludger: Markus erzähle uns doch etwas über euren Verein?**

**Markus Baier:** „Die DJK Bad Münstereifel wurde 1973 für die Schüler des damaligen Erzbischöflichen Jungeninternat „Konvikt Bad Münstereifel“ gegründet. Nach und nach hat sich der Verein geöffnet für „normale“ Schüler (keine Internatsschüler) und sonstige Personen. Mit der Schließung des Internates 1997 hat der Verein (nur die Basketballabteilung) quasi „überlebt“ und weitergemacht.

Unsere Heimstätte ist immer noch das Erzbischöfliche St. Angela Gymnasium in Bad Münstereifel.

Mittlerweile hat der Verein DJK Konvikt Bad Münstereifel das Einzugsgebiet Bad Münstereifel und Euskirchen. Bei der Namensfindung unseres Beinamens „ErftBaskets“ war die Idee, dass das Flösschen „Erft“ durch beide Ortschaften fließt und wir daher eine Gemeinsamkeit besitzen.

**Birgit: Wie kam es zu der Katastrophe und inwieweit sind eure Mitglieder betroffen?**

**Markus Baier:** Dieses Flösschen Erft und noch einige andere Bäche, haben uns bei der Flutkatastrophe im Juli 2021 nun übel mitgespielt. Viele Vereinsmitglieder, Bekannte und unterstützende Personen und Firmen, hat es bei der Hochwasserkatastrophe hart getroffen. Wir wissen schon jetzt, dass uns viele Partner in der neuen Saison nicht unterstützen können, da sie einfach keine Firma / kein Geschäft mehr haben. Glücklicherweise haben wir soweit mir bekannt ist, keine Opfer zu beklagen.

**Michael:** Schön zu hören, dass zumindest aus euren Reihen keine Opfer zu beklagen sind. Wie sieht denn der Sachschaden bei euch aus?

**Markus Baier:** Unser finanzieller Materialschaden wird nach jetzigen Schätzungen im 4-stelligen Bereich liegen. Es betrifft Bälle, Schränke, Trainingsmaterial, Tischuhren fürs Kampfgericht, 24 Sekunden-Anlage, Musikanlage u.s.w. Für uns völlig offen ist noch die Situation der Hallen. Von 4 Hallen, in denen wir Trainingszeiten hatten, sind 3 Hallen „abgesoffen“. Bei unserer Heimhalle in Bad Münstereifel muss der Boden definitiv raus. Bei zwei Hallen in Euskirchen haben wir noch keine Rückmeldung über den Zustand der Hallen, da das Sportamt Euskirchen selber abgesoffen ist und daher dort erst wohl diese Woche wieder jemand erreichbar sein soll.

**Ludger:** Wie geht es in eurem Sportbetrieb jetzt weiter?

**Markus Baier:** Wir haben für die Saison 2021/2022 mit insgesamt 19 Mannschaften/Trainingsgruppen geplant. Das sind 5 Seniorenmannschaften und 14 Jugendgruppen, d.h. ca. 200 Jugendliche. Wir wollen aber unbedingt ein Sportangebot schaffen für die Jugendlichen. Mit unserer 1. Herrenmannschaft (reiner Amateursport mit unbezahlten Spielern) in der 2. Regionalliga haben wir außerdem die höchstspielende Mannschaft im Kreis Euskirchen über alle Sportarten hinweg.

**Birgit:** Wie können wir euch als Deutschlands größter DJK-Verein unterstützen?

**Markus Baier:** Über jegliche Unterstützung, auch in Form von Spenden, würden wir uns natürlich sehr freuen.

Und genau an dieser Stelle würden wir gerne ansetzen und bitten euch um eine finanzielle Spende zu Gunsten der DJK Erft Baskets Bad Münstereifel!

Gerade jetzt können wir zeigen, wozu eine große DJK-Familie im Stande ist und ein Zeichen der Solidarität setzen! Wir haben beim Empfang im Sport- und Gesundheitszentrum „mobile“ und in unserer Geschäftsstelle ein Sparschwein aufgestellt. Ebenso könnt Ihr eine Überweisung mit dem Verwendungszweck „**Unterstützung ErftBaskets**“ auf folgendes Bankkonto leisten:

**IBAN: DE22428613870542042607**

**BIC: GENODEM1BOB**

**Kontoinhaber: DJK Eintracht Coesfeld e.V.**

Über jegliche Unterstützung bedanken wir uns im Voraus.

Euer Vorstand



Ludger Kleinschnitker



Birgit Pütter



Michael Laukamp

P.S.: Anbei ein kleiner Auszug von Bildern die Markus Baier uns zur Verfügung gestellt hat.

